



Río Cuarto, 4 de diciembre de 2023.

La diócesis de Villa de la Concepción de Río Cuarto celebrará el próximo año su 90° aniversario con un Año Jubilar que tendrá como lema “90 años bajo el manto de la Inmaculada” y que se extenderá desde el 8 de diciembre de 2023 hasta el 8 de diciembre de 2024, coincidiendo con la fiesta de la Inmaculada Concepción, patrona de la diócesis.

“Ningún acto de virtud puede ser grande si no va seguido de un beneficio para los demás. Así, por mucho tiempo que pases ayunando, por mucho que duermas en un suelo duro y comas ceniza y suspiros continuamente, si no haces ningún bien a los demás, no haces nada grande”. - San Juan Crisóstomo (místico cristiano primitivo). Haremos este camino rezando y reflexionando sobre qué acciones en favor de los demás nos llama Dios a realizar y las haremos.

El movimiento apostólico de Schoenstatt junto a la Legión de María proponen en este camino hacia los 90 años, el rezo del santo Rosario una vez al mes y la realización de una acción concreta (acompañar, escuchar, cuidar de la casa común y por ende de cada hermano/a) e invitan a cada comunidad parroquial, capilla, grupo de oración y a la sociedad toda a sumarse a esta iniciativa.

El Mov. de Schoenstatt lo rezará cada 18, ya que se celebra la fiesta de la Madre, bajo esta advocación y como capital de gracias para la vida de nuestra comunidad diocesana. Sin embargo cada parroquia, capilla, etc. decidirá, junto a sus comunidades, qué día y modo lo lleva adelante.

Intenciones posibles.

1- Madre de la inmaculada concepción te pedimos: Haznos trabajadores incansables por la paz, que sólo será posible si la cultivamos con fuerza en nuestro corazón, para que se extienda a cada rincón de esta tierra. Somos responsables de su construcción.

El evangelista Mateo nos ofrece dentro de las bienaventuranzas, una que hace referencia específicamente. Y nos dice en boca de Jesús “felices los que trabajan por la paz”. Ahora nos toca preguntar ¿qué es trabajar por la paz? Trabajar por la paz es forjarla, construirla, buscarla pero con acciones concretas de nuestra vida y para beneficio de la comunidad. Trabajar por la paz significa también luchar, desgastar la vida y resistir las adversidades y problemas que atentan contra la voluntad de un Dios que quiere a su pueblo libre de esclavitudes, marginaciones y opresiones.

Actualmente el mundo se debate entre varias guerras Israel y Hamás en la Franja de Gaza, que acumula miles de muertos desde el 7 de octubre, y la invasión rusa de Ucrania, que cumplirá dos años en febrero de 2024, en este momento se viven conflictos armados a gran escala en Burkina Faso, Somalia, Sudán, Yemen, Myanmar, Nigeria y Siria. El crimen organizado (narcotráfico, trata de personas, venta



de órganos, entre otros) es el factor principal de crecimiento de la violencia, en los países más pobres.

2-Madre de la inmaculada concepción te pedimos: Por nuestra diócesis , “envía más obreros a la mies” (Mateo 9:35–38) porque necesitamos vocaciones religiosas y laicales con fuertes miradas sociales, comprometidos para el trabajo sinodal, hermanados bajo el mismo cielo.

«Toda la Ley alcanza su plenitud en un solo precepto: Amarás a tu prójimo como a ti mismo» (Ga 5,14). «Quien ama a su hermano permanece en la luz y no tropieza. Pero quien aborrece a su hermano está y camina en las tinieblas» (1 Jn 2,10-11). «Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida, porque amamos a los hermanos. Quien no ama permanece en la muerte» (1 Jn 3,14). «Quien no ama a su hermano, a quien ve, no puede amar a Dios, a quien no ve» (1 Jn 4,20).

**3-Madre de la inmaculada concepción te pedimos:
Por nuestra casa común y todos los seres que en ella habitamos.**

“El universo se despliega en Dios, quien lo llena por completo. Por lo tanto, hay un significado místico que se encuentra en una hoja. Veo la estrecha relación entre todas las criaturas y nuestro hogar común y cómo dependemos unos de otros para nuestro bienestar mutuo. Como Dios, nos regocijamos de cómo la tierra y las criaturas y las personas que la habitan están maravillosamente hechas.

Pero como Dios, también escuchamos "el clamor de la tierra y el clamor de los pobres". ⁴ Escucho cómo “esta hermana ahora nos grita por el daño que le hemos infligido con nuestro uso irresponsable y abuso de los bienes con que Dios la ha dotado”.

Vemos signos de nuestros pecados reflejados en los "síntomas de enfermedad evidentes en el suelo, en el agua, en el aire y en todas las formas de vida". ⁶ Vemos cómo los pueblos indígenas han sido desplazados de sus tierras y han visto su agua contaminada debido a un sistema económico que prioriza el lucro sobre las personas y el bien común. Reconocemos cómo una “cultura de usar y tirar” descarta no sólo cosas sino personas como “sobras”, y cómo son los pobres y vulnerables quienes más sufren por el cambio climático.

Acciones diocesanas posibles.

1. El niño perdido y hallado en el templo. Con Maria rescatamos a los niños y jóvenes de las adicciones.



2. Preparar un encuentro multidisciplinar para formarnos en esta problemática para poder entenderla y actuar colaborativamente.
3. Y la luz se hizo. Jornada de arte en la naturaleza para todas las edades . Organizar una o más jornadas ,convocando en diferentes espacios, pueden ser los centros comunitarios por ejemplo u otros espacios.
4. María reina y madre de todo lo creado Una vez al mes plantar uno ó más árboles convocando a autoridades, vecinos, comerciantes, etc.
5. Organizar la limpieza de un sector de la ciudad pequeño invitando, con Maria, a jóvenes de secundaria y a toda la ciudadanía.
6. Jesús crece en sabiduría y humanidad .Organizar talleres educativos en los diferentes barrios, siembra de libros, juntada de útiles escolares , etc.
7. Jornadas educativas abiertas revalorizando toda vida.

Rosario por el 90 aniversario de la diócesis de la Villa de la Concepción del Río Cuarto

Primer Misterio LA PAZ ES UNA BENDICIÓN

Lectura bíblica: «En la casa que entren, digan como saludo: Paz para esta casa. Si ahí vive gente de paz, recibirán esta paz que ustedes le traen; pero si no la merece, la bendición volverá a ustedes» Lc 10, 5-6 v

Meditar un momento en silencio.

Reflexión: El evangelista Lucas nos dice que nuestro saludo debe ser el deseo de paz. Desear la paz para una familia, una comunidad, una persona es darles una bendición; pero la bendición implica un proceso de mutuo deseo, es decir, para que yo pueda desear la paz necesito ser hombre de paz y la persona a la que le deseo la paz tiene que estar en la misma sintonía de buscar la paz. La paz es ciertamente una bendición, pero una bendición que está siempre en una dinámica búsqueda de ser hombres de paz.

Rezar: 1 Padre Nuestro y 10 Avemarías 1 gloria.

“María Reina de la Paz, ruega por nosotros”.



Segundo Misterio

El llamado de Jesús a las vocaciones religiosas y laicales.

La persona que escucha la voz de Jesús y contempla su mirada de invitación a seguirle debe dejar las redes y seguir tras Él (Marcos 1:16-20; 2:14 y 10:21-28).

Meditación

El evangelista nos expresa que confiaron que Jesús tenía algo mucho mejor para ellos. Ellos dejaron al instante sus redes y le siguieron, alentados por la promesa de su Señor de prepararlos para una tarea muy superior a la honrosa ocupación que ahora tenían. En lugar de pescar peces para servir a la mesa, reclutarían a los hombres para el Reino de Dios. La decisión de estos hombres es recogida por el evangelista como un modelo de la actitud correcta que cualquier hombre debe tener ante el llamamiento de Dios

Así como lo hizo San José quien, a lo largo de su vida, tuvo que discernir el camino por el que Dios le pedía avanzar. Esta experiencia de discernimiento le permitió promover su propia vida, la de María y la de Jesús.

La misión de sacerdotes y laicos es discernir y llevar “el mensaje” para que todos/as puedan descubrir el amor de Jesús y poder así construir un mundo más pleno, más alegre, más pacífico y esperanzado.

Rezar: 1 Padre Nuestro y 10 Avemarías 1 gloria. San José ruega por nosotros.

Tercer misterio: Diálogo interreligioso Pedimos que en nuestra diócesis se sigan haciendo esfuerzos para profundizarlo.

Valor del diálogo interreligioso: “Las distintas religiones, a partir de la valoración de cada persona humana como criatura llamada a ser hijo o hija de Dios, ofrecen un aporte valioso para la construcción de la fraternidad y para la defensa de la justicia en la sociedad. El diálogo entre personas de distintas religiones no se hace meramente por diplomacia, amabilidad o tolerancia. Como enseñaron los Obispos de India, «el objetivo del diálogo es establecer amistad, paz, armonía y compartir valores y experiencias morales y espirituales en un espíritu de verdad y amor” (FT, 271).

Rezar: 1 Padre Nuestro y 10 Avemarías 1 gloria. “Nuestra señora de los Ángeles ruega por nosotros”.



Cuarto misterio: Cuidar la casa común, el mundo. Nuestro único lugar posible para la vida.

“El universo se despliega en Dios, quien lo llena por completo. Por lo tanto, hay un significado místico que se encuentra en una hoja, en el agua que corre en el río, en el sol, la luna, la hierba que crece, el niño que sonrío.

Veo la estrecha relación entre todas las criaturas y nuestro hogar común y cómo dependemos unos de otros para nuestro bienestar mutuo. Como Dios, me regocijo de cómo la tierra y las criaturas y las personas que la habitan están maravillosamente hechas. Pero como Dios, también escucho "el clamor de la tierra y el clamor de los pobres".⁴ Escucho cómo "esta hermana ahora nos grita por el daño que le hemos infligido con nuestro uso irresponsable y abuso de los bienes con que Dios la ha dotado"

Por ello rezamos, pedimos pero como dice San Juan Crisóstomo hacemos. Comprando sólo lo que necesitamos, reutilizando, reciclando, plantando un árbol en mi vereda para que limpie el aire, siendo empáticos con quienes deben migrar (y no encuentran donde ir) por las catástrofes naturales y las provocadas por el hombre.

Necesitamos repensar entre todos la cuestión del poder humano, cuál es su sentido, cuáles son sus límites. Porque nuestro poder ha aumentado frenéticamente en pocas décadas. Hemos hecho impresionantes y asombrosos progresos tecnológicos, y no advertimos que al mismo tiempo nos convertimos en seres altamente peligrosos, capaces de poner en riesgo la vida de muchos seres y nuestra propia supervivencia. Cabe repetir hoy la ironía de Soloviev: «Un siglo tan avanzado que era también el último». Hace falta lucidez y honestidad para reconocer a tiempo que nuestro poder y el progreso que generamos se vuelven contra nosotros mismos. 28 .L Deum

Rezar: 1 Padre Nuestro y 10 Avemarías 1 gloria. San Francisco, ruega por nosotros.

Quinto misterio : María nuestra madre, madre de la diócesis, Madre de todo lo creado vamos de tu mano.

“Es la Mujer ‘vestida de sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza’ (Ap 12:1). Elevada al cielo, es Madre y Reina de todo lo creado. En su cuerpo glorificado, junto con Cristo resucitado, parte de la creación alcanzó toda la plenitud de su hermosura.” Laudato Si’ 241

Protégenos Madre y continúa llevando de la mano a esta diócesis en los tiempos venideros, abre nuestros sentidos para que podamos estar atentos a los signos de los tiempos.

Rezar: 1 Padre Nuestro y 10 Avemarías 1 gloria. San Francisco, ruega por nosotros.

Madre de Dios, ruega por nosotros bendice a nuestra diócesis!!!!

Legión de María - Movimiento A. de Schoenstatt

